

# ANNOUNCEMENT

26 Januari 2019



## PENGUMUMAN PENIPUAN REKRUTMEN YANG MENGATASNAMAKAN PT ASURANSI TUGU PRATAMA INDONESIA Tbk

Sehubungan dengan telah beredarnya dokumen (terlampir) berisikan informasi palsu ataupun hoax untuk modus penipuan kepada masyarakat luas terkait penyelenggaraan proses seleksi calon tenaga kerja (rekrutmen) yang mengatasnamakan PT Asuransi Tugu Pratama Indonesia Tbk dan / atau menggunakan identitas PT Asuransi Tugu Pratama Indonesia Tbk / atau identitas karyawan PT Asuransi Tugu Pratama Indonesia Tbk, maka bersama ini kami mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk lebih berhati-hati dan waspada agar tidak terpedaya oleh segala bentuk penipuan.

Berikut ini adalah pengumuman resmi dari PT Asuransi Tugu Pratama Indonesia Tbk ("Tugu Insurance") sehubungan dengan proses seleksi calon tenaga kerja :

1. Kami tidak pernah mengenakan biaya apalagi meminta uang, menjanjikan pengembalian dana akomodasi, transportasi, konsumsi dan sebagainya dalam setiap pelaksanaan proses rekrutmen tenaga kerja.
2. Kami tidak pernah bekerjasama dengan pihak NUSARAYA travel & tour ataupun perusahaan travel & tour lainnya dalam pelaksanaan kegiatan rekrutmen tenaga kerja. Dan kami tidak memiliki karyawan HRD Rekrutmen bernama Muhammad Sofyan.
3. Kami meminta dengan tegas kepada para pelaku penipuan untuk segera menghentikan aktivitas penipuan dan agar tidak pernah mengulangi tindakan melanggar hukum ini, karena kami akan mengambil langkah tegas yang diperlukan atas segala bentuk perbuatan ataupun aktivitas yang dapat atau telah mencemarkan dan merugikan citra dan reputasi perusahaan kami, serta menimbulkan keresahan ataupun kerugian masyarakat.
4. Kami menegaskan tidak memiliki kewajiban untuk bertanggung jawab terhadap pihak-pihak yang dirugikan sehubungan dengan adanya aktivitas penipuan yang mengatasnamakan Tugu Insurance
5. Kami mengimbau kepada masyarakat untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap tindakan penipuan tersebut, dan atas segala kerugian yang timbul atas penipuan tersebut bukanlah menjadi tanggung jawab Tugu Insurance

Reach  
New  
Heights

## ANNOUNCEMENT

26 Januari 2019



6. Adapun pengumuman terkait lowongan kerja maupun mekanisme terkait informasi rekrutmen dan karir Tugu Insurance dapat dikonfirmasi oleh masyarakat kepada

HRD Group Tugu Insurance melalui channel komunikasi sbb:

Website : [www.tugu.com](http://www.tugu.com)

Email : [apriyandi@tugu.com](mailto:apriyandi@tugu.com)

Apabila membutuhkan informasi ataupun asistensi lebih lanjut dapat menghubungi akses layanan 24/7 kami di nomor hotline **1500 458**

Demikian pengumuman ini disampaikan. Atas segala perhatian dan kerjasama terbaiknya diucapkan banyak terima kasih.

Salam hormat,  
**Tugu Insurance**

Reach  
New  
Heights